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対応（反映）状況委員からの意見

内科医減員など不安材料が多いのが気になりました。コロナウィルス感染拡大下に
おいて、いかんともしがたいところでありますが存院頂きたいと思います。

ご心配をお掛けし申し訳ございません。内科医減員に関しましては、現在は、非常勤医師にて対応して
おります。今後も、大学医局等に対して医師派遣の依頼を継続して行っていきます。

3か月に一度お世話になっていますが、受付の対応が昔より良くなってきているよう
に感じています。

お褒めの言葉を頂きありがとうございます。これからもより一層の接遇改善に取り組んでまいります。

新型コロナウィルスの影響で病院経営も厳しい状況にある中、皆様方が日夜奮闘
されていることに敬意を表しますとともに、コロナが一日も早く終息することを祈ってお
ります。

ご心配をお掛けしています。現状を悲観するだけでなく、今後も職員一人一人の努力を積み重ねて、こ
の難局を乗り越えていく所存です。


